


Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière. […] 
Oui, un enfant nous est né, un fils nous a été donné ! 

(Isaïe 9, 1a.5a) 

 

En cette année jubilaire qui débute,  

nous sommes appelés à devenir des pèlerins d’espérance comme Marie et Joseph. 

Ils ont été pèlerins pour le recensement, 

pèlerins dans leur vocation en devenant les parents du Sauveur, 

pèlerins dans leur foi en Dieu, 

confiants que Dieu marche avec eux et 

les accompagne au quotidien dans l’aventure de la vie de la Sainte Famille. 
 

Nous vous remercions de partager notre espérance 

que Dieu continue d’appeler à des vocations spécifiques encore aujourd’hui. 

 

Votre soutien financier ou spirituel nous est très précieux 

dans la réalisation de notre mission à promouvoir la culture de l’appel et les vocations. 
 

De la part de toute l’équipe du Carrefour intervocationnel, 

nous vous souhaitons un très Joyeux Noël, 

une bonne, heureuse et sainte année 2025, 

un bon jubilé rempli d’espérance ! 



François Daoust 

L’équipe du Carrefour intervocationnel 




